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Статья посвящена созданию электронного досье адвоката по уголовному делу. В ней показыва-
ется значение досье в адвокатской практике, его содержание, недостатки «бумажного досье», пре-
имущества «электронного досье». Статья анализирует содержание «Методических рекомендаций по 
ведению адвокатского производства», АРМ следователя и АРМ судьи. В ней приводится некоторый 
зарубежный опыт. Описываются различные уровни возможностей цифрового досье и его потенциал.
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The article is devoted to the creation of an electronic dossier of a defence lawyer. It shows the significance 
of the dossier in the law practice, its content, the disadvantages of the «dossier in paper» and the advantages 
of the «electronic dossier». The article analyzes the «Methodological recommendations for conducting legal 
proceedings by attorneys», usage of the investigator’s automated workplace and the judge’s automated work-
place. It presents some related foreign experience. The various capabilities of digital dossier and its potential 
are described.
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